



СЕРТИФИКАТ

удостоверяет соответствие
Системы Менеджмента Качества

следующего заявителя

Акционерное общество «Научно-исследовательский институт органических полупродуктов и красителей»

Лихачевский проезд, д.7
город Долгопрудный
141701, Московская область
Российская Федерация

Область сертификации:

Производство, хранение и реализация лекарственных средств и фармацевтических субстанций, получаемых методами химического синтеза. Производство дезинфицирующих средств и антисептиков, оксиалкилированных продуктов и ПАВ, материалов для микроэлектроники, красителей и пигментов, продуктов органического синтеза

По результатам аудита было принято решение о соответствии системы менеджмента требованиям стандарта:

ГОСТ Р ИСО 9001-2015

Рег. номер	РС 002412
Действителен с	2025-05-05
Действителен по	2028-05-04

**Руководитель органа
по сертификации**

Залунаев М.Ю.



№ RA.RU.13IK54
в реестре аккредитованных лиц
Федеральной службы по аккредитации
(Росаккредитации)



Орган по сертификации: Общество с ограниченной ответственностью
по сертификации систем управления "ДЭКУЭС"

150003, Россия, Ярославская обл., г. Ярославль, ул. Республиканская, дом 3А, корпус 5, офис 204



CERTIFICATE

certifies conformance of
Quality Management System

of the following applicant

Join-stock company «Scientific Research Institute of Organic Intermediates and Dyes»

Likhachevsky Proezd, 7
Dolgoprudny
141701, Moscow Region
Russian Federation

Scope:

Manufacture, storage and distribution of medicinal products and active pharmaceutical ingredients (APIs) produced by chemical synthesis methods. Production of disinfectants and antiseptics, oxyalkylation products and surface-active agents (surfactants), electronic-grade materials for microelectronics, dyes and pigments, organic synthesis products

According to the audit results, it was decided about conformance of the management system with requirements of the standard:

GOST R ISO 9001-2015

Reg. No.	PC 002412
Valid from	2025-05-05
Valid till	2028-05-04



№ RA.RU.13MK54
in the register of accredited bodies
of the Federal Accreditation Service
(Rosaccréditation)



Head of certification body

Mikhail Zalunaev



Certification body: Limited liability company for certification of management systems "DEKUES"
150003, Russia, Yaroslavl region, Yaroslavl city, Respublikanskaya street, 3A, building 5, office 204